



黒部商工会議所 青年部だより

平成31年度スローガン

仲間とともに、知恵と勇気を出し、起こせ黒部維新！

くろべフェア2019

今年も企画が盛りだくさん!!!

今年もいよいよ「くろべフェア」の時期が近づいてきました！ご来場される皆さんに楽しんでいただこうと、と毎年様々な企画をご用意しています。

今年は2日間にわたって、全長約160mにも及びジップラインを設置するほか、最終日には芝生広場にて、熱気球の搭乗体験を予定しています。アウトドアで心地よい風を感じながら、黒部の秋を満喫してみませんか？爽快感を味わえること間違いなし！

このほか、特設ステージイベントでは、陸上自衛隊第10音楽隊や桜井高校吹奏楽部による演奏会、ダンスチーム等によるパフォーマンスが繰り広げられる予定です。

屋内・屋外両会場を通じて、青年部会員事業所が多数出展する「くろべフェア」。今年も青年部一丸となって盛り上げていきます！

初開催！
熱気球の体験もあるよ！



ジップライン

◀今年の
注目企画は？



桜井高校吹奏楽演奏



自衛隊音楽隊演奏



ご来場お待ち
してまーす!!

YEGの結束と親睦を深めよう！ 北陸信越ブロック大会PR 加賀YEGご来訪

8月6日（火）、10月に開催される「第39回北陸信越ブロック大会加賀大会」のPRのため、加賀YEGの蔵谷一樹さん（大会会長）、深田卓弥さん（大会実行委員長）、西野公宏さん（大会分科会部会・副部会長）が黒部商工会議所を来訪されました。



▲大会趣旨についてお話される蔵谷会長

◀ 繁栄をあなたと育てる商工会議所 ▶



▲来訪された皆さんと記念に1枚！

10月18日（金）～20日（日）に開催される今年のブロック大会は、「All or Nothing 荒波を乗り越えろ！ 答えはひとつ！」がテーマ。大会の中心となる2日目には、丸谷焼の絵付け体験や漁船で行く加賀海岸クルージング＆カニランチなどの5つの分科会や、合同会社DMM、CO M会長の亀山敬司氏による記念講演「新時代の稼ぐ力。〜今こそ出航のとき〜」が開かれます。また、最終日には交流ゴルフ大会も予定されています。

ブロック大会へ参加される皆さん、申し込みいただき、ありがとうございました。大会当日は、感謝の思いを込めて多くの会員とともに加賀を訪れたいと思います。